



## INVITATION À PUBLIER

*Santé mentale au Québec* est une revue scientifique francophone internationale. Déjà référencée par le moteur de recherche *PubMed* et la base de données *Medline*, la revue prend aujourd'hui un nouvel essor sur le Net.

Elle a pour principal objectif de rendre disponibles aux cliniciens et chercheurs de nouvelles connaissances sur la santé mentale, les troubles mentaux et sur des interventions cliniques et sociales innovantes en plus d'être un forum d'opinion sur différents thèmes d'intérêt pour la communauté scientifique. À cette fin, elle publie des articles scientifiques et cliniques, des communications brèves, des lettres à l'éditeur et des témoignages. Chaque numéro vise à approfondir un thème précis en invitant un rédacteur ou des rédacteurs délégués spécialistes du thème retenu, auquel s'ajoute la section Mosaïque qui regroupe les articles hors thème.

Nous vous invitons donc à soumettre tout article ou toute thématique (regroupant une dizaine d'articles) en lien avec la santé mentale, ayant pour objectif de répondre aux besoins de développement des connaissances scientifiques, universitaires et cliniques à :

[www.revue-smq.ca](http://www.revue-smq.ca)